

MONTICELLU

Le parc de Saleccia rouvre ses portes

Fermé chaque hiver, le parc de Saleccia a annoncé hier sa réouverture estivale à compter de ce vendredi 15 mai. Il sera désormais ouvert aux visiteurs chaque semaine, du jeudi au dimanche, de 10 heures à 18 heures.

Sur 7 hectares, le jardin fait la part belle aux essences de la flore insulaire, qui pousse ici naturellement. Oliviers, lentisques, myrtes, rosiers, immortelles se partagent les allées dans une harmonie que l'on ne retrouve pas dans le maquis sauvage.

La famille Demoustier, depuis l'ouverture du parc en 2005, n'a cessé d'enjoliver ses allées en réhabilitant les murs de pierres sèches qui ornent le terrain, héritage d'un passé agricole pluricentenaire.

Des fontaines, des escaliers, des parcelles parfaitement entretenues subliment une végétation que le sécateur du paysagiste a rendue parfaite.

Le parcours principal, long de 800 mètres, s'arpente en 1h30



Isabelle Demoustier, la gérante du parc de Saleccia, se tient prête à accueillir le public à compter de vendredi.

PIERRE PASQUALINI

environ. Le temps de lire la trentaine de panneaux dédiés aux plantes et à l'histoire du domaine. Les animaux de la basse-cour,

un quiz et des aires de jeux sont toujours présents pour les enfants. Nouveauté cette année, une ruche à vocation pédagogique

a été installée. Le restaurant, en revanche, reste fermé pour le moment.

JEAN-FRANÇOIS PACELLI